



jueves 28 de septiembre de 2017

EL PASACALLES INTERCULTURAL RECORRERÁ BORMUJOS ESTE DOMINGO 1 DE OCTUBRE

Participarán grupos folclóricos de varios países de América Latina y el Sáhara Occidental

El Ayuntamiento de Bormujos a través de la Delegación de Participación Ciudadana ha organizado el 1 de octubre la tercera edición del Pasacalles Intercultural que recorrerá las calles de la localidad y en la que participarán grupos folclóricos de Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, España, Venezuela, Perú y Sáhara Occidental. La comitiva partirá a las 11.30 desde el Recinto Ferial recorriendo las calles Avd. Juan Diego, Raya Real, Avenida Aljarafe y Pablo Cosso Calero hasta llegar al parque de Los Álamos donde tendrá lugar durante todo el fin de semana la II Muestra de Asociaciones de Bormujos. Un broche de oro para unos días de interculturalidad, respeto y unión de todos los vecinos de Bormujos en torno a las asociaciones que trabajan por hacer de la localidad un lugar ideal donde vivir.

